

「めっちゃ楽しい」

口加高等学校長 狩野 博臣

今年3月から実施しました口加高校の学校説明会は、11月1日をもって終了しました。夜のお忙しい時間にかかわらず延べ600名近くの中学生及び保護者の皆様方にご参加いただき、本当にありがとうございました。これも皆様方の大きな期待と受け止め、私ども教職員はこれからも精進してまいります。

さて、本校の最大の自慢は何と言っても「生徒」です。最後の学校説明会では、在学生の生の声で本校の様子を知っていただこうと思い、各学科・コースの生徒たちを会場に連れて行きました。口加高校の真の姿を知ってもらうため、何の事前打ち合わせもなく生徒たちには本音を語ってもらいました。

「めっちゃ楽しい」

これは、生徒たちが本校での学校生活について口々にした言葉です。私たちはこの言葉を聞いてとても嬉しく思いました。何事も楽しくなければ、絶対に伸びません。スポーツでも学業でも“好き”や“楽しい”からスタートします。もちろんどんなに好きや楽しいことでも、あるレベルにまで達するには大変なことも、きついこともあり、時に悩むこともあります。しかし、それを乗り越えることができるのは、根本に“好き”や“楽しい”があるからです。是非、口加高校であなたの“好き”や“楽しい”を探してください。きっと、あなたの“好き”や“楽しい”が見つかるはずですよ。

年が明けると高校入試も本番を迎えます。学ぶことは本来、“楽しい”ことです。未知のことを知ったり、解けなかった問題が解けるようになったり、驚きや発見もあります。どうせやるのであれば嫌々（いやいや）やるよりも、楽しくやった方が絶対に伸びます。心の持ち様です。人との比較ではなく“今の私”を越えていくのです。

これから寒さも厳しくなりますが、その先には喜びの春が待っています。中学校の先生方にしっかりついて行き、授業を大切にすることこそ合格への近道です。中学生のみなさん、顔晴れ！！

口加高校では、「がんばる」を「頑張る」ではなく「顔晴る」と表記します。頑な（かたくな）に張っているには余計な力が入るだけで、疲れて長続きしません。眉間にしわを寄せるとはならず、目じりにしわを寄せて顔は晴れやかに乗り越えてください。

これから多くの方が「がんばれ！がんばれ！」とみなさんに声援を送ることでしょう。その時は「顔晴れ！顔晴れ！」という漢字を思い浮かべてください。顔晴った先には、合格という栄冠が待っています。受験という壁を乗り越え、みなさんの晴れやかな笑顔が満開に咲き誇ることを祈っています。

口加高校の先生方からのメッセージ”

1 普通科・普通コース(27名×2クラス)

普通科普通コースでは、基礎学力を大切にし、短大や専門学校、公務員や企業への就職など、皆さん一人一人の夢にあった進路実現を目指します。もちろん四年制大学への進学も可能です。授業もまずは中学校の内容の復習を中心に実施。しっかりとした学力の土台を固めながら、部活動やボランティアなど校外の活動にも積極的に取り組めます。ぜひ、口加と一緒に夢を実現しましょう。みなさんを待っています！！

2 普通科・グローバルコース(40名×1クラス)

普通科グローバルコースは、4年制大学進学を目指すコースです。日々の授業を大切にしており、きめ細やかな指導で難関大学にも合格できる学力を身につけます。地域の課題を探究していく「グローバル探究」も魅力の一つです。先輩・後輩・地域の方々と協力し合って課題解決に向けた研究を行います。また、2年次のオーストラリア語学研修で英語力を向上させます。40名という少人数を生かし、教員のバックアップ体制も万全です。第一志望の大学合格を目指すなら、是非、口加グローバルへ！

3 普通科・生活創造コース(普通コースの生徒たちが2年生から選択できるコース)

普通科生活創造コースの生徒は、管理栄養士・栄養士・パティシエ・調理師・幼稚園教諭・保育士・美容師などの職業を目指して大学や短大・専門学校への進路実現をしています。昨年、今年的生活創造コース生は、家庭科教員や看護師を目指して大学や専門学校へも合格しました。保育実習や乳幼児親子交流学習、調理実習が充実し、全国高校家庭科技術検定1級までチャレンジできるのが魅力です。基本的なことから教えます。中学生のみなさん、口加で楽しく一緒に勉強しませんか。お待ちしております！

生活創造コース主任 田中 順子(家庭科)

4 福祉科(26名×1クラス)

口加高校福祉科が目指す人財(人材)は、介護に関する確かな知識や技術を習得することはもちろんですが、相手の立場になって物事を考え、今、自分は何をすべきかを考えることのできる人財(人材)です。今、もし進路で悩んでいる人がいれば、ぜひ、福祉科で本当に学びたいことを学び、仲間達と毎日の学校生活を充実させ、様々な体験を通して、自分の目指す力を身につけてほしいと思います。介護福祉士の国家資格を取得した上で、大学に進み、理学療法士や作業療法士、社会福祉士など更にスキルアップするなど可能性は広がっています。あなたと共に学び、成長できることを楽しみに待っています！ 楽しいよ！！

福祉科主任 森田 潤也(福祉科)